



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Unit Lantas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Sukses Mengatur Arus Lalu Lintas di Pasar Parungkuda

Sukabumi - [SUKABUMI.FR.N.CO.ID](http://SUKABUMI.FR.N.CO.ID)

Oct 25, 2023 - 11:47



*Unit Lantas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Sukses Mengatur Arus Lalu Lintas di Pasar Parungkuda*

Parungkuda, 25 Oktober 2023 - Pada pagi Rabu ini, tepat pukul 08.00 WIB, Unit Lalu Lintas Polsek Parungkuda, yang terdiri dari Aipda April (Panit I Lantas Polsek Parungkuda), Aipda Bahari (Panit II Lantas Polsek Parungkuda), dan

Bripka Purba (Banit Lantas Polsek Parungkuda), telah melaksanakan pengaturan arus lalu lintas dengan sukses di wilayah pasar Parungkuda hingga simpang Stasiun Parungkuda. Hasil dari kegiatan ini memberikan kontribusi positif terhadap situasi dan kondisi arus lalu lintas di wilayah hukum Polsek Parungkuda, baik dari arah Bogor maupun dari arah Sukabumi.

Kegiatan ini dilaksanakan dengan cermat dan teliti, membuktikan kualitas serta profesionalisme personel Unit Lantas Polsek Parungkuda dalam menjalankan tugas mereka. Hingga saat ini, situasi arus lalu lintas di wilayah pasar Parungkuda terjaga dengan baik dan berjalan dengan lancar, menciptakan lingkungan yang kondusif bagi pengguna jalan. Pihak berwenang juga berhasil mengatur arus lalu lintas di simpang Stasiun Parungkuda, yang kini juga berlangsung dengan baik.

Hasil yang dicapai dari kegiatan ini antara lain adalah kelancaran dan kondusifnya arus lalu lintas di sekitar pasar Parungkuda, yang berperan penting dalam mendukung keamanan dan mobilitas masyarakat. Unit Lantas Polsek Parungkuda terus berkomitmen untuk menjaga ketertiban lalu lintas dan keselamatan seluruh pengguna jalan di wilayah hukum mereka.

Kepala Polsek Parungkuda, AKP (Kepala Polsek) [Nama Kepala Polsek], menyatakan apresiasi terhadap dedikasi dan kerja keras personel Unit Lantas Polsek Parungkuda dalam menjaga kelancaran arus lalu lintas. Dia juga mengimbau kepada seluruh masyarakat Parungkuda untuk selalu patuh pada aturan lalu lintas, sehingga bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman dalam berlalu lintas di wilayah ini.